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ПРОТОКОЛ
встречи в очно-дистанционном формате

декана  с представителями Студенческого совета и студентами 
юридического факультета  СПбГУ 
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декан юридического 
факультета

Белов Сергей Александрович

Председательствующий – С.А.Белов, декан юридического факультета

Секретарь – М.Е.Козаченко, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 
СПбГУ

Присутствовали:
студент, член Студенческого Совета, 
представитель 3 курса (второе высшее)

Ахромеева Лиана Эдуардовна

студент, член Студенческого Совета, 
представитель 1 курса (КНР)

Захарова Полина Руслановна

студент, член Студенческого Совета, 
представитель 1 курса (Япония), 
дистанционно

Зянчурин Артем Русланович

студент, член Студенческого Совета, 
представитель 2 курса (2 поток)

Калишко Александр Константинович

студент, член Студенческого Совета, 
представитель 4 курса (1 поток), 
дистанционно

Клименко Анастасия Андреевна

студент, член Студенческого Совета, 
представитель 1 курса магистратуры

Коновалов Алексей Сергеевич

студент, член Студенческого Совета, 
представитель 3 курса (2 поток), 
дистанционно

Михалева Софья Константиновна

заместитель начальника УРМ по 
направлениям медицина, медицинские 
технологии, стоматология и 
юриспруденция

Савчатова Наталья Васильевна

студент, член Студенческого Совета, 
представитель 3 курса (КНР)

Саламатов Владислав Вячеславович

студент, член Студенческого Совета, 
представитель 4 курса (2 поток)

Семенчев Илья Олегович

студент, член Студенческого Совета, 
представитель 2 курса магистратуры

Семченков Артемий Александрович

студент, член Студенческого Совета, 
представитель 3 курса (1 поток)

Степанов Матвей Алексеевич

студент, член Студенческого Совета, 
представитель 3 курса (Япония), 
дистанционно

Радостев Данил Сергеевич



студент, член Студенческого Совета, 
представитель 1 курса (2 потока)

Трудов Никита Александрович

студент, член Студенческого Совета, 
представитель 1 курса (1 поток)

Шевченко Елизавета Александровна

Повестка дня:

1. О новом составе Студенческого Совета юридического факультета СПбГУ.
2. О проблемах и трудностях учебного процесса.
________________________________________________________________________

 1. О новом составе Студенческого Совета юридического факультета СПбГУ.
С.А.Белов, А.А.Семченков, Н.В.Савчатова

Декан факультета приветствовал новый состав Студенческого Совета, пожелал 

успешной работы.

Артемий Семченков сообщил, что Студенческий Совет на текущий момент остался 

без Президиума, но вопрос об избрании временного председательствующего (впредь до 

проведения выборов в Президиум) будет решен в ближайшее время.

Наталья Васильевна Савчатова попросила членов Студенческого Совета 

представиться, сказать какой курс и или поток они представляют. Студенты поочередно 

это сделали. 

1.1. Информацию принять к сведению.

2. О проблемах и трудностях учебного процесса. 
           С.А.Белов, А.К.Калишко. А.С.Коновалов, С.К.Михалева и др.

В ходе встречи обсуждались следующие вопросы:

Е.А.Шевченко рассказал о том, что в прошедшем семестре на лекциях по римскому 

праву после инцидента с одним из обучающихся, который нецензурно выругался на 

лекции, преподаватель (доцент кафедры гражданского права) А. А. Новиков периодически 

нелестно отзывался о культурных способностях всего потока в целом и многие лекции 

начинал с включения классических музыкальных композиций. Такое поведение, с точки 

зрения студентов, едва ли является допустимым во время лекций, С. А. Белов сказал, что 

он на эту тему пообщается с А. А. Новиковым. 

М.А.Степанов, А.С.Коновалов подняли вопрос о лояльности преподавателей при 

проверке экзаменационных работ во время очного формата проведения сессий.  Со слов 

обучающихся такая лояльность позволит более легко всем вернуться к очному формату 

учебы. А.А.Семченков отметил, что во многом нужно стремиться не к лояльности 



преподавателей, а к выходу в очный режим, так экзамены и зачеты  в очном режиме носят 

для всех более привычный характер (в плане привычности формата и заданий).

С.К.Михалева подняла вопрос о том, что на 2 потоке 3 курса в этом семестре 

расписание перегружено, сложно совмещать занятия в юридической клинике и текущий 

учебный процесс.  Е.А.Шевченко сообщила, что на 1 потоке 1 курса есть дни, когда 

студенты учатся с 10 утра до 22 вечера. Декан С. А. Белов обещал помочь разобраться в 

этом вопросе. 

М.А.Степанов предложил для тех обучающихся, которые еще не сдавали экзамены в 

очном формате, провести тренировочные очные экзамены. Декан и другие члены 

Студенческого Совета инициативу поддержали. 

Д.С.Радостев сообщил о несбалансированной нагрузке в этом семестре на 3 курсе 

(Япония). Информацию приняли к сведению, нагрузку необходимо обсудить с научным 

руководителем программы Ильей Александровичем Васильевым. 

М.А.Степанов и А.К.Калишко подняли вопрос о записи на элективные дисциплины. 

Учебный отдел, со слов студентов, препятствует смене элективов и иногда зачисляет 

студентов на те элективы, которые им совсем не интересны. 

Обсуждался вопрос о загрузке данных о вакцинации обучающихся и перенесенной 

коронавирусной инфекции, мнения высказали практически все члены Студенческого 

Совета. Было решено силами Студенсеского Совета усилить информирование 

обучающихся, так как необходимость выхода на смешанный режим учебы в минимально 

возможные сроки не вызывает ни у кого сомнений. 

Обсуждался вопрос о формате проведении дополнительной сессии. До достижения 

необходимых 40% все учебные мероприятия будут дистанционно.  

Н. В. Савчатова сообщила, что 22 февраля 2022 г. в 13:00 пройдет церемония Фонда 

Собчака по награждению именной стипендией лучших обучающихся. Н. В. Савчатова 

пригласила новых членов Студенческого Совета присутствовать на церемонии. 

2.1. Информацию принять к сведению. 

Председательствующий С.А.Белов

Секретарь М.Е.Козаченко

 


